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Имя прилагательное – часть речи, которая обозначает 
признак предмета. Имя прилагательное отвечает на 

вопросы  какой?  чей? 



Имена прилагательные изменяются по числам, 

родам ( только в единственном числе) и падежам.

        Имена прилагательные  согласуются с именами 
существительными, то есть ставятся в том же роде, числе 

и падеже, что и существительные, к которым они 
относятся. 

3.  В предложении имена прилагательные являются  
определениями или сказуемыми.



 Чтобы узнать, какое окончание пишется у прилагательного, нужно:

  1) определить, к какому существительному относится прилагательное;

  2) определить род, число и падеж этого существительного и 
прилагательного;

  3) вспомнить, какое окончание пишется у прилагательного в этой 
форме;

  4) подставить для проверки вопросительное слово какой?

        Учтите, что прилагательные в форме мужского рода в 
именительном и в сходном с ним винительном падеже имеют окончания  

– ый, - ий, - ой, а отвечают на вопрос какой?

    Например: молодой, зелёный, клейкий листок.

    Помните, что эти окончания нельзя проверять вопросом! 



Правописание гласных в 
падежных окончаниях 

прилагательных. 



     Прилагательные в мужском и среднем роде, в 
творительном падеже единственного числа имеют 
окончание – ым (- им), а в предложном падеже -  - ом 
(- ем).

 Глубоким озером (озером каким? Ср.р., тв.п.);

в глубоком океане (в океане каком? М.р., предл. п.).

     Прилагательные в женском роде, в винительном 
падеже единственного числа имеют окончания – ую 
( - юю), а в родительном, дательном, творительном 
и предложном падежах имеют окончание – ой (- ей).

 В холодную зиму ( в зиму какую? Ж.р., вин. п.);

Морозной ночью ( ночью какой? Ж.р., тв. п.).



      В окончаниях имен прилагательных после 
шипящих под ударением пишется буква о, без 
ударения – буква е.  

   Большого снега, хорошего дождя.



Прилагательные полные и краткие.

• Краткие имена прилагательные не 
склоняются, но изменяются по числам, а в 
единственном числе – по родам.

•  В предложении краткое прилагательное 
обычно является сказуемым.

• У кратких прилагательных с основой на 
шипящую мягкий знак на конце не 
пишется.

       Могуч ( кр. прилаг.). 




